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股票筹码集中度多少主力容易拉升—一支筹码集中度真正
很高的股票，理论涨幅大概有多少？-股识吧

一、主力机构掌握多少筹码才可以拉抬一支股票

机构持某一上市公司股份最高是20%某机构投资一上市公司最高只能是机构资金的
10%

二、主力控盘多少才会开始拉升

首先，拉升多少不是看主力控盘多少，而是公司的业绩和题材支持主力能够拉升到
多少还能顺利出货，有时候即使你控盘拉升了3，4倍，出不了货也是枉然，那样做
的主力也是失败的，最后筹码都是自己的，没人接货，照样没法盈利。
所以我们重点是要研究公司的业绩增长的潜力以及题材最终能带来的公司收益有多
大，这个是决定因素。
看主力控盘也值得我们研究，至于控盘多少，在盘面上比较难以体现，我们分析的
重点是控盘后的筹码锁定程度，方法是：分析主力突破压力位之后的表现，如果能
在突破压力位之后保持缩量上涨，则控盘比较成功；
另外如果在突破压力位之后展开回洗，并且再次突破，那么第二次突破的量与第一
次的对比如果有明显的缩量，也说明了主力已经收集了较多的筹码；
另外在上涨过程中旗形整理，如果后面的旗杆部分的量能在之后被突破时所需量能
较少，也说明了主力筹码的锁定良好。
总之控盘之后的缩量上涨以及流畅上涨都说明了主力对盘面的把握随心所欲。
另外补充一点，就是聪明的庄家以及有实力的庄家控盘的股票，正常都至少会有10
0%以上的涨幅，这样才支持出货。
另外大盘的不稳定因素和板块不稳定因素都会对主力的目标有所影响。

三、一支筹码集中度真正很高的股票，理论涨幅大概有多少？

一般主力不会拉太高的。
主力怕出不了货。
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四、股票的“筹码集中度”和“主力控盘度”有什么不同？哪个
更可信？

筹码集中度，是代表了在某一个价位所持有的账户的多少。
筹码集中度高，未必之后股价一定能上涨或大涨。
筹码集中度再高，它仅预示着此时是，股价向上或向下的分水岭。
图一，为筹码集中后，股价立刻上涨的。
图二，为筹码集中后，股价立刻下跌的。
所以，筹码集中度的高低，仅是说明当前股价对应的筹码分布状态，是相对集中，
还是相对发散。
而只有主力控盘度，才是决定未来股价涨多涨少的关键。
图三、图四，都属于主力控盘度非常高的股票，这种股票能上涨那仅仅是股价的正
常反应。
图五，说明主力控盘度（活筹控盘度）达到多少数值时，股价对应的理论涨幅是多
少。
综上所述，筹码集中度，并不等同于主力控盘度。
（如：男人、女人都是人，但二者毕竟有质的区别）市场里的很多人，却把筹码集
中度，误解为主力控盘度。
所以，筹码集中度高，主力控盘度也相应就高，股价后期一定能大涨。
这是一个很大的误区。

五、在选股当中，可不可以通过筹码的集中度来判断主力建仓的
价位区域？筹码集中度在选股中可以起到什么作用？

可以。
一般长期横盘的股票，可能存在主力吸筹建仓，筹码毕竟集中，一旦股价拉升出去
，容易出现大行情。
上方放量主力明显出货之后出现的峰密集，一般是站岗的散户筹码居多，这种股要
谨慎操作，尽量不碰。
但是需要指出的是，筹码的集中度通过筹码图可以毕竟容易的看出来，但是尽量选
择同一区域横盘时间较长的，这样更加容易有效集中；
另外就是需要判断股票究竟是被主力控筹还是这一集中区域的筹码是被主力发到散
户手上？这点很重要，主力拿到筹码后的表现与筹码分发到散户手中的表现是不同
的！
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六、股市庄家开始吸筹以后。理论上来讲股价要拉升几%庄家才
能回本

16元买入，起码要拉16.3才回本，因为手续费也算到成本去了。

七、股市里的庄家一般掌握多少比例的筹码才会拉升股价呢?

这没有一个标准的答案.大家应该知道庄家也不是就能决定股票命运的.也有庄家被
散户啃的只剩下骨头的.庄家就是以控制股价为手段，迷惑其他投资者并获利.成为
庄家并不是自己刻意为之.谁都希望在低位建仓，然后别人来拉高，自己顺利出局.
谁愿意费力，费钱的去拉高???一般的过程是这样.大资金看好某股票，大力建仓.公
司表现不好，手中筹码越来越多.出货困难.流通中筹码越来越少，由于供求关系的
原因，股价表现坚挺.但是大资金越来越着急.拼命维持股价.最后导致资金链断裂而
失败.在这个过程中，大资金往往会有意识的将公司利好放大，淡化利空.一有机会
就有对倒等方式制造虚假K图，希望迷惑散户接货.甚至不惜触犯法律.当然这是个
失败的例子.成功的例子当然还是自己建仓后，公司表现优异.自己不用拉抬，股价
自己就上来了.然后顺利出局了.至于你说的到多少仓位就可以拉抬股价了，这个连
庄家自己也不是很清楚.一般庄家会在操作中有意识的去试盘.也就是说自己拉一下
看看市场是什么反映.如果拉起来很容易.庄家一般的选择是拉抬.这样会给其他投资
者以假想.一般在20-30%的时候庄家可以基本控制股价了.再高的仓位会导致庄家流
通性风险急剧加大.也就是说股价是上去了，但是没有人有能力去接你的货.试想一
下如果有个股票的仓位在80%以上.要想都卖掉股价会有什么样的表现...

八、主力一般控股多少才会开始拉升

拉升多少没有固定的标准，但是对于大多数股票来说，从底部最低价至少要拉升一
倍庄家才有利可图。
首先，庄家的资金比较大，因此也不可能买在最低价，建仓的过程中股价会有所抬
高，所以庄家的成本价也就抬高了。
其次，庄家建仓完毕还需要洗盘，这也需要庄家付出一定的资本。
最后，庄家还要用部分筹码在高位拉升吸引散户接盘，这又需要付出资金。
综合算下来，从底部最低价涨一倍，庄家最多也只有百分之三十的利润。
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然后谈谈我个人对于拉升多少才出货的看法：拉升多少在于庄家的实力，实力强大
的庄家能够通过建仓和洗盘掌控大部分的筹码，后期拉升就高；
庄家实力比较弱，轻度控盘，出货时拉升的就少，因为资金有限，甚至有庄家自己
被套牢的可能；
还有一种情况是突然有利空消息，庄家即使已经建仓也会不惜代价的出货，哪怕是
没有利润。
所以不一定建仓或者洗盘后的股票就一定能够拉升。

九、庄家一般要吸收多少筹码才会拉升行情结束出货时是出清所
有的筹码？？

判断一支股票主力的持仓成本，首先要看这支股票流通盘的大小，如果是小盘股的
话主力控盘只要达到30%-40%完全可以拉动这支股票，如果要是大盘的话比例就相
对要高一些至少要在50%-60%主力才能去拉动这支股票。
而散户的持仓比例不是最重要的，主要的是去看主力的持仓。
个人见解，仅供参考。
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